

gHome AG fördert den technischen Nachwuchs

Deggendorf.

Eine Spende über 2500 Euro hat **Roland Lang** (rechts), Geschäftsführer der gHOME AG aus Deggendorf, an den Verein Tfk – Technik für Kinder e.V.



übergeben. Lang ist begeistert von den Projekten und der Vielfalt des Vereins. Er ist Vater von zwei Kindern, die selbst begeisterte Tüftler sind und bereits Veranstaltungen des Vereins besucht haben. Das Geld kommt der regionalen technischen und handwerklichen Nachwuchsförderung zu Gute, erklärte **Werner Helmbrecht**, Projektleitung Tfk. Mädchen und Jungen haben die Möglichkeit, an eigenen Projekten zu tüfteln und so in die Welt der Technik einzutauchen. Unter Anleitung fachkundiger Mentoren entstehen unter anderem in den Technikhäusern ganz besondere Werkstücke. Die Nachwuchstechniker haben bereits Katzenhäuser, Seifenkisten, Puppenhäuser, Elektroautos und vieles mehr gebastelt. Ziel ist es, den technischen und handwerklichen Nachwuchs zu fördern und auch zu stabilisieren. Die Kinder sollen Spaß an der Technik bekommen und eigene Erfolgserlebnisse erlangen. Weitere Informationen zur Vereinsarbeit gibt es im Internet unter www.tfk-ev.de.

– dz